
Kreiskämmerin Udelhoven teilte mit, zu der Thematik habe inzwischen ein Gespräch mit der 
Ministerin stattgefunden. Die endgültige Entscheidung des Ministeriums stehe noch aus. 
 
Im Übrigen nahm der Finanzausschuss die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 


